

Stadtjugendring Stuttgart e.V.
Junghansstr. 5
70469 Stuttgart



Ansprechpartner: Alexander Schell
Telefon: (0711) 2 37 26 31
mail: alexander.schell@sjr-stuttgart.de

Dachverband
der Stuttgarter
Jugendverbände

Stuttgart, 28.4.2010

pressemitteilung

1 **Just for girls im ZEBRA**

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

Bei wunderschönem Aprilwetter lockte am Samstag, 24.4.2010 der Mädchenaktionstag ins ZEBRA in Bad Cannstatt. Rund 80 Mädchen konnten am Nachmittag bei verschiedenen Workshops teilnehmen und so manch neues Freizeitangebot ausprobieren. Die Workshops wurden mit Begeisterung angenommen und man sah überall fröhliche Mädchen.

In jedem Eck gab es unterschiedliche Angebote. Angefangen von selbst gemachten Seifen und Lipgloss über Fußball, Klettern, Trampolin, Tanzen und Basteln. Es gab für jedes Mädchen ein passendes Angebot.

Jasmin, 11 Jahre hatte viel Freude beim Mädchenaktionstag: „Am Besten hat mir der Workshop „Haare und Make up“ gefallen. Breakdance war auch super, aber der Six Step war ein bisschen schwierig, aber Spaß hat es auf jeden fall gemacht“, freute sie sich im ZEBRA dabei gewesen zu sein.

Im Café ZEBRA gab es für die Mädchen natürlich auch etwas zu essen. Mit Fruchtcocktails und kleinen Häppchen konnten die Mädchen sich für die Workshops stärken. Im Garten des ZEBRAS und im Haus selbst, gab es viele verschiedene Angebote, sodass für jeden etwas dabei war.

Am Ende des Tages führten einige Mädchen aus den Workshops „Selbstverteidigung“, „Breakdance“ und „Bauchtanz“ vor, was sie den Tag über gelernt hatten und ernteten von den anderen Besucherinnen dafür großen Applaus.

Strahlende Mädchen und ein Team bestehend aus ehren- und hauptamtlichen der Evangelische Jugend Stuttgart, des Bundes deutscher Katholischer Jugend, des Dialog Forums, der Sportkreisjugend, den offenen Hilfen der Diakonie Stetten und des Stadtjugendrings Stuttgart konnten zufriedenen auf den 6. Mädchenaktionstag zurückblicken.

Am Ende waren sich alle mit Verena und Rümeyssa, 10 und 11 Jahre einig: „Wir sind auf den Mädchenaktionstag, weil es toll ist, einen Tag ohne Jungs was zu machen. Es gibt interessante Workshops und es war sehr toll. Wir wollen nächstes Jahr wieder kommen.“